

# PRÓLOGO

El concepto de las aguas minerales ha sufrido en los últimos tiempos profundos cambios, que sin duda, han contribuido a un espectacular aumento de la producción, aplicación y consumo de las mismas.

Las aguas minerales de la Región de Murcia han gozado históricamente de un reconocido prestigio en el conjunto del territorio nacional, habiendo sido aprovechadas alguna de ellas desde la época de la ocupación árabe, e incluso romana, de la Península Ibérica.

La Región de Murcia posee importantes recursos hidrominerales y termales, que unidos al actual aumento del consumo de aguas naturales y al incremento del turismo de interior hace que el subsector de estos recursos tenga excelentes perspectivas de expansión.

Por ello me resulta grato presentar esta publicación relativa al “Panorama de las aguas minerales en la Región de Murcia” por considerarla de interés para potenciar la explotación en dicha Comunidad Autónoma de sus aguas y abrir nuevas vías de industrialización, dando a conocer el estado actual y potencial de las aguas minerales y termales existentes y sus posibilidades de aprovechamiento, promoción y conservación.

PATRICIO VALVERDE MEGÍAS  
*Consejero de Ciencia, Tecnología,  
Industria y Comercio de la Comunidad  
Autónoma de la Región  
de Murcia.*